

FALLO DEL CONCURSO DE CUENTOS RADIOFONICOS DE NAVIDAD

El Jurado calificador del concurso de cuentos radiofónicos de Navidad, convocado por Radio Juventud, ha concedido el primer premio al titulado "El pastor de barro", de Asensio Sáez, adaptado para la radio por Tomás López Abellán; y el segundo, a "La estrella de los tres Reyes", original de José María Imbernón Muñoz.

Asimismo concedió menciones honoríficas a "El ventero y los pastores", de José Ruipérez Peragón, y "La Pascua del mar", de Antonio Avilés Barba.

Concurrieron sesenta y ocho cuentos, treinta y dos de los cuales fueron radiados en días sucesivos.